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しは不透明であり、いまだ予断を許さない状況であることから、令和 5 年度につ

いても協会支援金を実施しないことにしたいと考えているので、そのことをご理

解いただくようお願いする。再来年度以降、連合会の収支が改善できた段階で、

協会支援金の再開を検討したい。」と回答した。 

また、紙マニフェストの譲渡価格の再値上げについては、室石専務理事が「値

上げしたばかりであり、再値上げは考えていない。」と回答した。 

当該事業計画骨子案は了承され、次回の 3 月理事会において骨子に基づく事業

計画案を審議することとした。 

 

② 令和 5年度「第 19 回産業廃棄物と環境を考える全国大会」（令和 5年秋）の開

催について 

 議長の指名により、山口事務局長兼総務部長が資料 2 に基づき、令和 5 年度第

19 回全国大会について、共催団体（公益財団法人日本産業廃棄物処理振興センタ

ー、公益財団法人産業廃棄物処理事業振興財団）と協議した結果、新型コロナウ

イルス感染症が収束していないこと等を考慮し、従来のプログラムを見直して開

催（開催時間の短縮）することを報告した。 

 また、全国大会の参加費は従来どおり無料（共催団体負担）とするが、全国大

会閉会後の交流会の参加費については、全額参加者負担（従来は参加費の一部を

連合会が負担）とすること、開催日時及び会場は「令和 5 年 11 月 10 日（金）午

後 1時 30 からグランドニッコー東京台場」とすること、を提案した。 

以上の議案について議長が承認を求めたところ、満場異議なくこれを承認した。 

 

③ 令和 4年度産業廃棄物適正処理センター基金への出えんについて 

  議長の指名により、山口事務局長兼総務部長が資料 3に基づき、令和 4年度の

産業廃棄物適正処理センター基金への出えんの承認を求めた。議長がその承認を

求めたところ、満場異議なくこれを承認した。 

  なお、出えん金額については 3月の理事会で決定する。 

 

 以上の協議を終了した後、永井会長が各監事に意見を求めた。時田監事及び芝田

監事からは特段の意見がなく、谷﨑監事からは全国大会の運営について「各地域か

ら集まる参加者の中には、大会当日に日帰りを希望する方もいらっしゃることも考

えられるので、開催時間の工夫をお願いしたい。」との意見が出された。 

 

３．報告事項 

 

① 令和 5年度予算・税制・一般政策に関する要望について 

  議長の指名により、室石専務理事が資料 4に基づき、昨年 11 月 2 日に開かれた
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自民党の予算・税制等に関する政策懇談会に出席し、「令和 5年度予算・税制・一

般政策に関する要望」を行ったことを報告した。 

 

② 産業廃棄物処理業における第 3次労働災害防止計画案について 

議長の指名により、戒能事業部・調査部特任主幹が資料 5に基づき、令和 5年

度～9年度までを計画期間とする「産業廃棄物処理業における第 3次労働災害防

止計画」の概要を報告した。 

 

③ 感染性産業廃棄物処理に係る要望について 

議長の指名により、日浦事業部次長兼調査部次長が資料 6に基づき、「感染性産

業廃棄物処理に係る要望（新型コロナウイルス感染症等の感染拡大時における特例

等措置等の要望）」を、昨年 12 月 9 日付けで環境省に提出したことを報告した。 

 

④ 令和 5年度（2023 年度）全国産業資源循環連合会「産業廃棄物処理業者（最終

処分場・中間処理施設・収集運搬）賠償責任保険」の募集について（ご案内） 

議長の指名により、山口事務局長兼総務部長が資料 7に基づき、賠償責任保険

の募集に係るスケジュールを案内した。 

 

⑤ 次回理事会その他の日程について 

議長の指名により、山口事務局長兼総務部長が資料 8の年間行事予定表を報告

した。 

 

⑥ その他 

  山口事務局長兼総務部長が資料 9から資料 13 の配付資料を紹介した。 

 

４．その他 

昨年 12 月 27 日付けで北海道・東北地域協議会から連合会に提出された「廃棄物

処理法における欠格要件について（要望）」に関し、提出者である鈴木（昇）理事

（北海道・東北地域協議会会長）が、別添の要望書及び要望理由の概要に基づき、

同要望書の主旨及び経緯を説明した。 

その後、藤枝理事（全産連政治連盟理事長）より、環境省との調整及び産業・資

源循環議員連盟との連携等の重要性について意見が出されるなど、同要望書の取扱

いを協議した結果、永井会長の書面を添えて同要望書を環境省に提出することとし

た。 

 

 

議長は、以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、午後 5 時 30 分に閉会した。 






